



VMG Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz

ASM Association des sociétés militaires suisses

ASM Associazione delle società militari svizzere

Communiqué de presse

L'ASM souhaite la bienvenue à la Société des officiers d'état-major général (SO EMG) en tant que nouveau membre !

Berne, le 8 septembre 2025. – Lors de sa récente réunion à Berne, le comité directeur de l'Association des sociétés militaires suisses (ASM) a approuvé à l'unanimité la demande d'adhésion de la Société des officiers d'état-major général (SO EMG) et souhaite la bienvenue à son nouveau membre, qui porte désormais le nombre total de membres de l'association à 43. Cette adhésion importante renforce d'une part le poids politique de l'ASM et permet d'autre part à la SO EMG de s'impliquer encore plus directement dans la politique de sécurité et de défense. Une situation gagnant-gagnant non seulement pour les deux organisations, mais aussi pour l'armée de milice.

Pour l'ASM, porte-parole de la milice en Suisse, l'adhésion de la SO EMG à l'association des sociétés militaires et de milice suisses revêt une grande importance. Les officiers d'état-major général suisses sont certes déjà représentés individuellement dans de nombreuses associations militaires, y compris celles de l'ASM. En tant qu'organisation indépendante d'anciens élèves, la SO EMG a son siège à Lucerne, où elle soutient l'École d'état-major général depuis sa création en 2005 et participe depuis lors au débat actuel sur la politique de sécurité. Elle compte aujourd'hui environ 1000 membres, parmi lesquels des officiers d'état-major général (Of EMG) de toutes les armes et fonctions d'officier, ainsi que des officiers généraux de l'armée suisse. La SO EMG dispose ainsi d'un haut niveau d'expertise militaire, d'expérience et de savoir-faire stratégique dans tous les domaines liés à la politique de sécurité et à la politique militaire.

ASM et SO EMG – ensemble, encore plus déterminés pour l'armée et la politique de sécurité

En raison de la détérioration de la situation en matière de menaces, y compris pour la Suisse, l'ASM et la SO EMG sont de plus en plus préoccupées par le laxisme général du Conseil fédéral et du Parlement en matière de politique de sécurité. Ces deux institutions fédérales sont désormais appelées à équiper et à armer rapidement et efficacement l'armée, qui n'est toujours pas en mesure d'assurer la défense du pays, et surtout à dégager les moyens financiers nécessaires à cet effet. En collaboration avec la SO EMG, l'ASM maintiendra ou augmentera la pression politique partout où cela sera nécessaire afin que la sécurité de la Suisse et la protection de la population soient enfin garanties. « La SO EMG ouvre ainsi un nouveau chapitre important dans ses 20 ans d'histoire et se réjouit de collaborer efficacement avec l'ASM et de mener à bien cette coopération, pour la sécurité de notre pays et pour une armée de milice crédible », souligne le président de la SO EMG, le lieutenant-colonel EMG Tom Vogel, dans une première déclaration.

Contact :

Colonel EMG Stefan Holenstein, président de l'ASM, +41 79 241 59 57

*L'Association des sociétés militaires suisses (ASM) est une association faîtière militaire indépendante au sens de l'art. 6, al. 1, OAVS. L'ASM regroupe actuellement 43 associations et sociétés militaires (sociétés de sous-officiers, d'officiers et spécialisées) comptant plus de 200 000 membres. Elle a pour but de favoriser l'entraide dans les activités hors du service et prend clairement position sur les questions de politique de sécurité et de politique militaire.
Cf. www.vmg-asm.ch*